



Temporada de cosecha

Con el inicio del verano, comienza la temporada de cosecha de uva en los valles de la región de Coquimbo, famosos por tener fértiles terrenos que ven crecer esta fruta para su posterior exportación. En este sentido, este período es muy esperado por cientos de trabajadores, que migran a la región en busca de empleo en la cosecha y recolección de esta fruta.

En la mayoría de estos fundos se trabaja bajo un sistema de comisión por caja de fruta embalada, lo que puede llevar a los trabajadores a exigirse más de lo recomendable con el fin de aumentar sus ganancias diarias. Esta situación puede resultar en un riesgo considerable, ya que las elevadas temperaturas a las que están expuestos, sumadas a la presión atmosférica por la altitud en que trabajan y la escasez de fuentes de agua, que además se encuentra a temperatura ambiente, pueden tener consecuencias graves para su salud o hasta provocar una desgracia.

Este verano se anticipa difícil, ya que, según la Dirección General de Aeronáutica Civil, desde el extremo norte hasta la región de Aysén, se prevé que las temperaturas máximas estarán por encima de lo normal

En este sentido, las recomendaciones de cuidado personal y los implementos de protección proporcionados por las empresas, se vuelven fundamentales para poder sobrellevar el intenso día de trabajo.

Por su parte, la entidad local debería participar de manera constante en los procesos de fiscalización de las condiciones laborales, especialmente en estas fechas, cuando los trabajadores pueden estar expuestos a riesgos como la deshidratación y la fatiga. Es crucial que se implementen medidas adecuadas para garantizar un entorno de trabajo seguro y saludable, protegiendo así el bienestar de los trabajadores de los fundos agrícolas.